

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan penjelasan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Efektivitas merupakan suatu pedoman kata yang menunjukkan taraf pencapaian suatu tujuan. Jadi suatu program dapat dikatakan efektif jika program tersebut telah mencapai tujuan. Dari hasil pembinaan terhadap harta benda wakaf yang dilakukan di KUA Kecamatan Buay Madang Timur sudah berjalan efektif. Dalam hal ini jumlah harta benda wakaf sebanyak 48 perwakafaan, dan itu berupa tanah wakaf masjid, maupun tanah wakaf makam, kalau untuk tahun 2023 ini KUA Kecamatan Buay Madang Timur ini sudah menerbitkan 20 akte ikrar wakaf atau sertifikat wakaf.
2. Sebelum pembinaan harta benda wakaf berjalan efektif, ada beberapa kendala yang menyebabkan pengelolaan harta benda wakaf tidak efektif. Beberapa kendala tersebut meliputi: Pertama, Hambatan yang ditinjau dari segi nazir. Kedua, Hambatan ditinjau dari segi kebijakan dan birokrasi, dan yang ketiga, hambatan dari segi kesadaran pada masyarakat Kecamatan Buay Madang timur.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka peneliti akan memberikan saran yang diharapkan bermanfaat bagi masyarakat maupun peneliti yang selanjutnya, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Masyarakat khususnya yang berada diwilayah Kecamatan Buay Madang Timur Kabupaten Oku Timur terutama masyarakat yang memeluk agama Islam, para ulama, dan para pimpinan pemerintah agar selalu meningkatkan kegiatan-kegiatan yang bersifat positif yang diselenggarakan bagi masyarakat, terutama mengenai Undang-Undang No 41 tahun 2004 tentang wakaf agar masyarakat luas lebih mengetahui, mengerti serta menjalankan poin-poin penting didalamnya, dengan harapan agar terwujudnya masyarakat yang sadar hukum, serta terwujudnya kemaslahatan secara luas dimasyarakat.
2. Bagi KUA Kecamatan Buay Madang Timur Kabupaten Oku Timur, diharapkan bisa lebih sering melakukan sosialisasi tentang pembinaan harta benda wakaf, agar masyarakat bisa lebih memahami tentang pembinaan harta benda wakaf.
3. Bagi Peneliti Selanjutnya yang melakukan penelitian dengan topik yang sama diharapkan penelitian ini bisa dijadikan sebagai bahan referensi.